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ああけけままししてておおめめででととううごござざいいまますす  
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◆今後のテーマ◆ 

 
2008年がスタートしました。皆様、今年はどんな年にしたいでしょうか？ 

私は基本に忠実な 1年にしたいと思っています。 

インターネットや様々な技術革新によって、便利である意味豊かな時代になりました。 

しかし、便利になるほど失われていくものがある。それは人との交流です。 

人の顔を見なくても買い物ができる。人と話さなくても予約が取れる。わずらわしいことはす

べて機械がやってくれます。それらは人との関係で、嫌な思いをせずにことを済ませてくれま

す。でもそれらは満足要因ではなく、不満足要因が解消されただけのような気がします。本当

に心から感動したり感激するのは、やはり人の温かい気持ちや思いやりの心ではないでしょう

か？もちろん今の便利さをもう捨てることはできないでしょう。それをふまえた上で、人との

温かい交流ができたらもっと素敵な人生が送れるような気がします。 

今年は、人にフォーカスして物を考えて行動する。 

なんたって人間とは、人の間と書きますから・・・。 

今年もどうかよろしくお願いいたします。 

                                 専務 竹原和行 
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 私は子（ね）年生まれ（1960年）で今年の干支と同じです。 

世間では“年男”と呼ばれ、何か特別に良いことがないか期待して調べて見ましたが、特に何もあ

りませんでした〈やっぱり〉。 

寺社の節分時に、その年の年男である著名人が、それなりの服装で豆をまいている風景が、テレビ

から流れるぐらいですかねえ。豆まきと言えば、幼稚園児の頃、鬼役になりステージの上で皆からし

たたか豆をぶつけられ、お面では隠せない耳に当たり、すごく痛かった想い出があります。豆は小さ

いけど硬いです。ちなみに福田首相、長嶋茂雄元監督、SMAP のキムタク・中居君、高橋尚子さん

は年男、年女です。 

 正月 2日には会社の部門長がおふくろの自宅（私の自宅隣）に新年の挨拶に集ってくれました。お

ふくろ（1月 2日誕生日）の作った棒鱈、煮しめ、竹原専務（元居酒屋の店主）が料理したステーキ

等を大変美味しく戴き、「今年も無事故でがんばろう」と誓い合いました。 

年の始めにこの様な宴席が、元気なおふくろのもとで出来る事を本当に有難いことだと思います。

これもひとえにご愛顧戴いております皆様のお蔭と心より感謝申し上げます。 

今年もどうかよろしくお願い申し上げます。                社長 竹原正和 

 

 
「新年に思うこと」 

 新年あけましておめでとうございます。ハート通信を読んで頂く皆様も心身共に清々しい気持ちで新年

を迎えられたことと存じます。 

私ごとで申し訳ありませんが、新年の第一号の寄稿ですので、お許しを得て私の思いのまま書き綴らせ

て頂きます。 

私の年末から年始の変わり目・・・・・・・。 

NHK の紅白歌合戦が終わるとすぐに TV の画面が変わり、いく年くる年の中継が入る。全国津々浦々の

有名な寺院の百八つの煩悩の鐘の音と共に平成 19年に終わりを告げ、新しい年の平成 20年の扉が開かれ

ていく。本当に身に引き締まる思いで新年を迎える。いつも今年こそと、思いながら心に誓っているが何

一つまとまったことの出来ないままで 1年が過ぎ去ってしまう。そんな反省が還暦を過ぎた今でも続いて

いる私であります。 

今年こそはと思い元旦には我が家の仏壇に初参りし、今年 1年の無病息災と家内安全、会社での無事故・

無災害を又今年も祈った。 

昨年を振り返ってみると国内ではいろいろなことが起きた。まず 1番には我々運送事業者に直接影響の

ある軽油の断続的な高騰である。まったく予想外のことでの出費で会社経営には大きな打撃をこうむっ

た。併せてすべての物価も高騰し、生活設計にも影響をこうむった。又あまりにも多すぎた食品の偽装事

件。我々は何を信じ食したら良いのか分からなくなってしまいます。「今年は二〇〇八年」と八の字は末

広がりで縁起が良い。干支〈十二支〉で数えるとまず第一番目がネズミ年で始まります。何事も一番でな

ければ・・・・・・。運勢の本で見ると「追風に帆を上げる」活発で勢いが旺盛な最高の運勢であると記

載がある。又発展に富む年であるとのことである。期待して行きたい。 

現在まで病気もせず順調に推移している自分を振り返ってみて、これからは何事もマイナス思考になら

ず何事もプラス思考で忠実に 1年の長丁場をマラソンランナーの如くスタートして行き、体調管理を充分

にして頑張って行きたいと思っている新年であります。             斉藤 洋一 

                     斉藤 洋一 

 

        

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  新年 明けましておめでとうございます。 

 新しい年にこの５９６３ハート通信で皆様にお会いできることに感謝いたします。本年もご愛読い

ただきますよう、お願い申し上げます。 

 「弁当忘れても、傘忘れるな。」福井では有名な言葉です。本当の意味はよく理解していませんが、

弁当よりも傘が大事だということなんでしょうか。そのくらい、雨がよく降る土地だということなん

でしょうか。それとも、食事ならどこででもなんとでも頂けるということなんでしょうか。私は何年

か前に初めてこの言葉を耳にしてから、なんとも人間身ある言葉なんだろうと感動しています。 

 竹原運輸のお昼休みはとっても家庭的なんです。各自、持ち寄ったお弁当はみんなで頂くのです。

何種類ものご馳走が食卓に並ぶのです。お弁当持参でなくても大丈夫。一人、二人分の食事なら、十

分まかなえるのです。また、季節ごとに調理もしちゃいます。そうめんをしたり、やきそばを作った

り、鍋までしちゃったり。。。 

 「ねぎ買ってくるの忘れた。」近所のスーパーに買い物です。そして、美味しいお昼休みです。空腹

で帰社した乗務員には大変喜ばれます。偶然にも来社されていらっしゃる方にも召し上がっていただ

きます。   好評です。。。 

 是非、一度ご賞味くださいませ。尚、不定期で開催されますので、ご予約はご遠慮願います。あら

かじめご了承ください。 

 のどが渇いたな、お腹が空いたな。お気軽に竹原運輸にお立ち寄りくださいませ。 

   傘はお忘れなく。。。                       池上 則和 

  

                                 

皆様、明けましておめでとうございます。 

と、言ってもこの通信をご覧になるころには節分も過ぎていると思いますが、本年最初の通信なの

でご了承下さい。寒さの厳しい日が続いておりますが、皆様お元気でしょうか？ 

 ところで皆様は統計学を信じる方ですか？私はあまり信じておらず参考にする程度なのですが、

六星占術によると私は今年、大殺界で何をしてもダメだそうです。一体どんな風になるのだろうと、

凄く楽しみにしています。毎日生きていることが大殺界みたいなものなので(^_^)v  統計学はど

うであろうと今年も仕事に趣味に精一杯頑張ろうと思っておりますので、本年もどうぞ宜しくお願

い致します。                               大橋 哲夫 

 

「今年もよろしく」 

新年明けましておめでとうございます。 

昨年の我々運送業界は原油の高騰で軽油が従来の倍以上のアップという大嵐の中で推移し、我々

運送事業者は悲鳴を上げております。 

何とかその苦境を打破する為に当社として「省エネ運転」をと・・・・。「エコドライブ推進項目

十五ケ条」を休憩室に大きく貼り付け、経済速度での運行、無駄なアイドリングはしない、タイヤ

の空気圧のチェック等々燃費向上をと乗務員に叫び続けております。これからもさらに一層叫び続

けていこうと思っております。 

しかし、これも限界領域を超えて来ております。この様な苦しい時程、これをチャンス到来と考

え直して、原点に戻り会社従業員一同が一致団結してお客様の大切な荷物をしっかりと安全輸送で

お届けして、お客様が求めておられる高いニーズにお応えし続けたいと思っております。 

これからも、是非竹原運輸を御指導、御支援を頂きます様お願い申し上げます。今年は、皆様に

とってすばらしい良い年であります様にお祈り申し上げます。 

                                   橋本 勝 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、次回号もお楽しみに・・・・ 

 

 皆様、いつもお世話になりありがとうございます。 

一番下の 2歳になる子供が近頃、夕方になると誰もいない部屋の片隅行くようなった。近寄ると逃げ

たり怒ったり、最初の頃は何をしているか分からなかったのですが、今は、とてつもないニオイを漂

わせながらオムツを持って体当たりするようになり、何をしたかったかがようやく解り、今は、家に

帰るとトイレトレーニングする今日この頃です。今年も宜しくお願い致します。                  

植田 泰樹  

 

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

皆様は、お正月どのように過ごされてでしょうか。我が家は毎年主人の実家に 4泊 5日か悪くすると

それ以上も年末年始は田舎で缶詰になります。子供達も小さい頃は雪遊びやスキーが出来てそれなり

に楽しんでいたのですが・・・・。子供達（弟さんの子供達も含め）も大きくなり大学生 2 名、高校

生 1名、中学生 1名、小学生 1名とこのメンバーですから、スキーも「寒いからいや」と言い、ゲー

ム機持参で 5 人がゲーム三昧です。コンビニはもちろん本屋、レンタルビデオもなく買い物するとこ

ろもないためすぐに飽きてしまい、すぐに帰りたいと言い出す始末です。 

 各有私は行く当日に何日分かの買出しをし、朝昼晩と食事作りと後始末に追われ、正月なのにのん

びりとしたこともなく帰ると大変疲れて、2 日程は何もしたくない状態が続きます。帰るとすぐ仕事

という正月を 20年近く続けております。（但し、出産のため 1度だけ帰らなかったことがあります） 

次のお正月こそは、温泉などでゆっくりとさせてもらいたいと密かに思っている次第です。と書き

ながら来年も同じようなお正月を過ごしていると思います。 

                               経理担当 吉川 佳代 

 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

皆様のお手元にハート通信が届く頃には、時期はずれな挨拶になっていると思いますが、今年初めな

のでお許し下さい。 

 昨年中は大変お世話になり、本当にありがとうございました。お蔭様で無事に年を重ね、新しい年

もやる気で満ち溢れております。 

さて、話は変わりますが、石油が高いです。地球温暖化が叫ばれる中、ヘビーメタボリックの私に

はチャンス到来。車通勤をやめて片道 22ｋｍを自転車で通えば一石三鳥です。 

来年の初夢は、自転車通勤している自分を見られるようにサンタにはお願いする予定です。 

                               辻川 伸吾   

 

                                 


